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“1学期を振り返って「学年委員」から” 

『私は、この一学期で各クラスの絆が深まったと思います。クラス替えをしたばかり

なのに、新型コロナ感染の影響で林間学校が延期になってしまいましたが、スポー

ツフェスティバルを行うことができ、体育委員の力もあって無事に成功させること

ができました。しかし、一年生の最後にはできていたことができなくなっている傾

向にあります。それは「声掛け」です。二分前着席や給食の 5 分後着席の呼びかけ

は、生活委員と給食委員が中心となって行っていますが、全体で呼びかけるともっ

とクラスの雰囲気が良くなっていくと思うので、二学期は「委員だけでなく、全体で

良い環境を作っていく」を目標に活動していきたいと思います。あと一ヶ月後には、

部活動なども私たちが中心となるので、先輩としてふさわしい態度を取れるよう

学年の様子をきちんと見て活動していきたいと思います。』 (学年委員長：泊千咲 4 組) 

 

「一学期を振り返って」作文発表長田さん(1組) 各委員会からの反省 

 


